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Il 17 maggio si celebra la Giornata Mondiale contro l'Ipertensione 
Arteriosa, promossa dalla World Hypertension League. Per 
l’occasione la ASL Foggia sarà insieme ai Medici di Medicina Generale 
nei luoghi di lavoro per promuovere la prevenzione cardiovascolare e 
sensibilizzare ad un corretto stile di vita. Per l’occasione la ASL 
Foggia sarà insieme ai Medici di Medicina Generale nei luoghi di 
lavoro per promuovere la prevenzione cardiovascolare e 
sensibilizzare ad un corretto stile di vita. Domani, 17 maggio, a partire 
dalle ore 10,00, medici di Medicina Generale e giovani medici in 
formazione saranno presenti in alcune aziende del territorio per 
misurare la pressione arteriosa alle lavoratrici e ai lavoratori. 
Saranno, inoltre, a disposizione per spiegare le corrette modalità per 
ripetere la misurazione a domicilio, per dare informazioni sui fattori 
di rischio correlati all’ipertensione arteriosa (familiarità, sovrappeso, 
sedentarietà, eccessivo consumo di sale, ecc.), sulle modalità di 
prevenzione e sui campanelli d’allarme da non sottovalutare.

Giornata Mondiale contro 
l'Ipertensione Arteriosa



Tutto pronto per la XVII edizione della 
“Festa del Volontariato” del CSV Foggia 
che si terrà sabato 25 e domenica 26 
maggio 2024 in Piazza Giordano e in Via 
Lanza, nel cuore del capoluogo daunio. 
"Insieme per il ben-essere sociale: il 
cambiamento possibile", il tema al centro 
della due giorni che vedrà confrontarsi 
oltre 60 realtà del Terzo Settore di 
Capitanata che promuoveranno le 
proprie attività negli stand e nella sala 
convegni.  La giornata di sabato inizierà 
alle ore 10.00, con l'apertura degli stand 
e la cerimonia inaugurale della festa 
organizzata dal Centro di Servizio al 
Volontariato, con il patrocinio del 
Comune di Foggia. Alle 10.30, sarà 
possibile approfondire l'esperienza di "Io 
non rischio: la protezione civile come 
prevenzione tra i cittadini", presentata 
dal Coordinamento del Volontariato di 
Protezione Civile della Provincia di 
Foggia. Seguirà, alle 11.30, un 
interessante dibattito sul tema 
dell'economia circolare, della 
sostenibilità sociale e del networking, 
con il contributo del Banco Alimentare 
della Daunia "F. Vassalli" OdV. 

• IN PRIMO PIANO

Centinaia di volontari attesi in Piazza Giordano nel week-
end del 25 e 26 maggio. Stand, animazione, musica e spazi di 
riflessione sul “cambiamento possibile”.

Dopo i saluti del presidente del CSV 
Foggia, Pasquale Marchese, Simona 
Mendolicchio, assessora alle Politiche 
Sociali del Comune di Foggia e Danilo 
Leone, delegato del Rettore per la Terza 
Missione dell’Unifg, interverranno 
Stefania Menduno, presidente OdV 
Banco Alimentare della Daunia “F. 
Vassalli”; Francesco Sansone, referente 
dell’IPZS di Foggia; Mariantonietta 

Il volontariato torna 
in piazza a Foggia



Nel pomeriggio, alle ore 17.00, sarà la 
volta del confronto sul tema del 
volontariato e delle periferie, con la 
presentazione del progetto "Scuole 
aperte partecipate" a cura della rete 
MoVi Foggia. Alle 18.00, si parlerà, 
invece, di "Sport e Terzo Settore: cosa 
cambia con la riforma e quali 
opportunità in ambito europeo", grazie 
al contributo dell'AICS - Comitato 
Provinciale di Foggia. Dopo i saluti del 
presidente del CSV Foggia, 
interverranno Giuliana Goduti, 
segretaria dell’Ordine dei 
Commercialisti di Foggia; Marcello 
Parisi, commercialista e revisore dei 
conti di AICS Foggia; Concetta 
Soragnese, responsabile politiche 
europee AICS Foggia e Gianluca Grieco, 
responsabile organizzativo AICS Foggia; 
modera Cesare Gaudiano, referente 
provinciale AICS Foggia.  Alle ore 19.00, 
nell’area convegni ci sarà un 
approfondimento sulla "Creazione di un 
ecosistema territoriale del Terzo Settore 
per generare innovazione sociale", 
presentato dal Forum Terzo Settore e 
dall'Università di Foggia. La giornata 
sarà allietata dalle danze popolari a cura 
dell'Ass. Ethnos e si concluderà con un 
concerto del gruppo folklorico culturale 
"I Cantori di Civitate Aps".  Domenica gli 
stand apriranno alle ore 9.30. Mezz’ora 
più tardi avrà luogo la premiazione del 
concorso artistico "L'Arte per la Vita". 
Alle ore 11.00, in saletta convegni si 
parlerà di "Ben-essere in corsia: 
volontari in prima linea per la biblioteca 
ospedaliera”. 

• IN PRIMO PIANO

Dopo i saluti di Pasquale Marchese e di un 
rappresentante della Direzione Strategica del 
Policlinico “Riuniti” di Foggia, interverranno 
Laura Pipoli, presidente Ass. Misericordia Foggia, 
Gabriella Berardi, direttrice del Polo Biblio-
Museale di Foggia e Aldo Scirano, psicologo in 
Neuropsichiatria Infantile e dell'Adolescenza del 
Policlinico Riuniti. Porteranno le proprie 
testimonianze Stefania Giallanella, operatrice 
locale di progetto del Servizio Civile Universale e 
Giuseppe Pio Padovano, volontario della 
biblioteca ospedaliera di Lucera; modera Annalisa 
Graziano, giornalista. Nel pomeriggio, alle ore 
17.00, si terrà un dibattito sull'urgente necessità 
della creazione di scuole di pace, con la 
presentazione dell'ISSUP - International School of 
Studies for Universal Peace. 



Alle 18.00, sarà invece 
a�rontato il tema 
dell'educazione politica a 
Foggia, con la testimonianza 
dell'Ass. Cercasi un fine. Dopo i 
saluti del presidente del CSV 
Foggia, interverranno don 
Michele Caputo, responsabile 
della scuola di formazione 
all’impegno sociale e politico di 
Foggia; Giuseppe La Porta, 
vicepresidente della Consulta 
Provinciale per la Legalità; 
Maria Teresa Coratella, 
avvocata e Giulio De Santis, 
assessore alla legalità del 
Comune di Foggia. Modera 
Roberto Lavanna, sociologo.     
La giornata proseguirà con 
danze popolari e letture animate 
a cura di Auser Foggia, per 
concludersi con il concerto "In-
Fusioni italiane.

• IN PRIMO PIANO

Musica per la legalità" a cura del gruppo 
Zero33, alle ore 20.00.    
"È fondamentale – sottolinea il presidente 
del CSV Foggia, Pasquale Marchese - 
comprendere il ruolo cruciale del 
volontariato nel promuovere il benessere 
di tutti. Guardando al programma della 
‘Festa del Volontariato’ di quest'anno, non 
posso fare a meno di essere colpito dalla 
varietà e dalla ricchezza delle iniziative 
proposte. È evidente il contributo 
straordinario delle diverse realtà del Terzo 
Settore di Capitanata, che con il loro 
impegno e la loro dedizione rendono 
possibile un evento così significativo per la 
nostra comunità”.     

Alcuni momenti della 
Festa del Volontariato 
dello scorso anno con 
la partecipazione di 

tantissime  associazioni



In breve

Il prossimo martedì 11 giugno, presso il 

Parcocittà in Via Luigi Rovelli 7 a Foggia, 

si terrà una celebrazione speciale: il 25º 

compleanno di Banca Etica. Questo 

anniversario rappresenta il risultato di 

un lungo impegno volto a trasformare il 

settore finanziario in un motore di 

cambiamento, capace di generare 

impatti positivi per la pace, l’ambiente, 

l’inclusione e la giustizia sociale.

Dopo i saluti istituzionali delle persone 

consigliere di amministrazione della 

Banca, l’artista Fabio Saccomani 

guiderà la dinamica conduzione 

dell’evento. Sul palco saliranno alcuni 

dei compagni e delle compagne di 

viaggio che hanno contribuito a rendere 

questi primi 25 anni di Banca Etica un 

percorso straordinario nel nostro 

territorio.

Banca Etica compie 25 anni: un successo

L'Università sempre 
più vicino all'Avis

Altre 20 donazioni di sangue sono un 

ottimo risultato per l'iniziativa di ieri 

mattina di AVIS Comunale Foggia con 

Unifg. Un'autoemoteca del Centro 

Trasfusionale degli Ospedali Riuniti di 

Foggia ha infatti raggiunto l'ateneo 

dauno per permettere a studenti, 

docenti e personale di compiere questo 

importantissimo gesto. Ogni volta che 

AVIS e UniFg hanno intrapreso questa 

collaborazione, i risultati sono sempre 

stati soddisfacenti.



La tracciabilità vera, totale e reale del 
grano prodotto e di quello importato è 
uno strumento a favore dei consumatori e 
dei produttori, perché da essa derivano i 
controlli necessari a impedire manovre 
speculative poco chiare che sono 
all’origine di questa situazione di crisi”. 
In occasione del Durum Days, evento 
internazionale sul grano duro che si tiene 
annualmente a Foggia e riunisce tutte le 
componenti della filiera, il presidente di 
CIA Puglia e vicepresidente nazionale di 
CIA Agricoltori Italiani, Gennaro Sicolo, 
torna sulle questioni che hanno 
mobilitato l’organizzazione con petizioni 
nazionali, manifestazioni e mobilitazioni 
di piazza, e una piattaforma di proposte e 
misure strutturali da cui è necessario 
ripartire per rilanciare il settore. 
Importazioni selvagge e senza adeguati 
controlli, concorrenza sleale nei 
confronti dell’Italia di tanti Paesi 
stranieri, costi di produzione alle stelle, 
siccità, politiche inadeguate del Governo 
italiano e dell’Unione Europea

 Il presidente di Cia Puglia: 
“Col rinvio di Granaio Italia e 
senza misure e�caci, 
cerealicoltura ko”. Sicolo: 
“Grano duro italiano sotto 
attacco da due anni”

“Da oltre due anni, in pratica in 
concomitanza con l’esplodere del 
conflitto russo-ucraino, è iniziata 
anche la guerra al grano italiano. Il 
mercato cerealicolo è stato invaso da 
enormi quantitativi di frumento che 
l’Italia importa sempre più 
massicciamente da Paesi che 
producono con standard di sicurezza 
alimentare e costi decisamente 
inferiori a quelli rispettati dai 
cerealicoltori italiani. Tutto questo ha 
contribuito a determinare il crollo 
del valore riconosciuto ai nostri 
produttori per il grano duro e 
l’azzeramento della redditività per gli 
agricoltori. Siamo di fronte alla 
peggiore situazione per la 
cerealicoltura italiana degli ultimi 20 
anni. Per questo motivo crediamo che 
rinviare ulteriormente l’attivazione 
del Registro Telematico e di tutto il 
pacchetto di misure previste da 
Granaio Italia sia un errore 
grandissimo da parte del Governo. 

• IN PRIMO PIANO

Una tempesta perfetta 
sul grano di Capitanata



Nei giorni passati, gli organi di 
informazione hanno riportato la 
notizia del danneggiamento di un 
distributore automatico di 
alimenti e bevande occorso nella 
zona centrale della città.
Gli approfondimenti investigativi 
hanno portato a focalizzare 
l’attenzione su un gruppo di 
minori. Prima che si giungesse ad 
una formale contestazione del 
reato, un genitore si è recato 
spontaneamente in Questura per 
scusarsi della condotta del figlio 
minore di 13 anni e, quindi, non 
imputabile. Il Questore ha molto 
apprezzato il gesto pieno di 
civismo e l’esemplare condotta 
posta in essere dal genitore del 
ragazzino. Alcuni mesi addietro 
una simile collaborazione portò 
ad individuare un gruppo di 
giovanissimi che aveva 
danneggiato numerosi autobus 
con il lancio di pietre.

• CRONACA

La Polizia di Stato nello svolgimento delle attività di 
Istituto, pone particolare attenzione all’universo 
minorile ed alle connesse situazioni di devianza.

Nello scorso fine settimana i 
poliziotti impegnati nel controllo 
notturno del centro cittadino 
hanno proceduto nei confronti di 
un altro minore coinvolto in 
un’aggressione ad un altro 
giovane. A carico del predetto, il 
Questore ha emesso due distinti 
provvedimenti preventivi, anche 
in considerazione del 
comportamento tenuto nei 
confronti dei poliziotti e dei 
precedenti di polizia. Nello 
specifico, al minore è stato 
notificato un “Avviso Orale” ed 
un DACUR per la durata di due 
anni, che gli preclude l’accesso 
alle piazze centrali di Foggia.
In breve tempo si provvederà ad 
emettere altri provvedimenti 
interdittivi a carico di minori. E' 
una battaglia di civiltà che Foggia 
ed i foggiani devono vincere 
asslutamente.

Genitore si scusa 
per comportamento 

del proprio figlio



L’amministrazione comunale di 
Stornarella ha concesso alla ASL Foggia 
il diritto gratuito di superficie su un 
terreno di proprietà comunale per la 
realizzazione della “Casa della 
Comunità e presa in carico della 
persona” con fondi del P.N.R.R..
Presenti alla stipula dell’intesa: per la 
ASL Foggia il Direttore Generale e la 
Direttrice del Distretto Socio Sanitario 
di Cerignola; per il Comune di 
Stornarella il Sindaco, la Segretaria 
Comunale e l’Ingegnere Responsabile 
dell’Area Tecnica. La concessione 
riguarda un terreno di circa 2500 
metriquadri nei pressi del centro 
abitato e ha durata di 99 anni. 

Sul sito oggetto dell’atto liberale la ASL Foggia 
realizzerà una nuova costruzione sulla base 
dello studio di fattibilità redatto dai tecnici della 
ASL. Il finanziamento complessivo è di 2.079.440 
euro. Nella struttura, di circa 650 mq, saranno 
attive: una macroarea specialistica, una 
macroarea delle cure primarie, una macroarea 
assistenza di prossimità, una macroarea servizi 
generali e logistica. La Casa della Comunità 
nasce con l’obiettivo di prendersi cura delle 
persone fin dal momento dell’accesso, attraverso 
l’accoglienza dei cittadini, la collaborazione tra 
professionisti, la condivisione dei percorsi 
assistenziali, l’autonomia, la responsabilità 
professionale e la valorizzazione delle 
competenze, anche con lo scopo di eliminare gli 
accessi impropri dagli ospedali. 

Stornarella cede terreno per 
realizzare la Casa della Comunità



Il Policlinico di Foggia 
ha aderito alla Giornata 

mondiale dell’Asma
La Struttura di Pediatria 
Universitaria del Policlinico di 
Foggia, diretta dal Prof. Angelo 
Campanozzi, ha aderito alla 
Giornata mondiale dell’Asma 
promossa e organizzata da 
Global Initiative for Asthma 
(GINA), dalla Società Italiana di 
Malattie Respiratorie Infantili 
(SIMRI) e “FederAsma e Allergie”.
Durante la giornata del 15 
maggio 2024 i Dirigenti Medici 
della Struttura Complessa di 
Pediatria Universitaria 
Dottoresse Anna Calò, Claudia 
Baiardi ed Enrica Manca hanno 
eseguito gratuitamente una 
visita pneumologica e una 
spirometria ai piccoli pazienti di 
età compresa tra 6 e 16 anni, 
presso l’Ambulatorio di Pediatria 
del Policlinico di Foggia.
La Pediatria Universitaria ha 
desiderato aderire all’iniziativa, 
con l’obiettivo di promuovere nei 
cittadini la cultura e la 
sorveglianza delle patologie 
respiratorie ostruttive 
dell’infanzia, essendo queste 
malattie croniche ad andamento 
recidivante che, se 
sottodiagnosticate, a lungo 
termine possono causare un 
prematuro declino della 
funzionalità polmonare, 
inficiando la qualità di vita del 
bambino e del futuro adulto.

“Riteniamo che la partecipazione del 
Policlinico di Foggia a questa 
importante campagna sia di 
fondamentale importanza per 
fornire un adeguato supporto e 
assistenza ai bambini affetti da asma 
e alle loro famiglie, contribuendo 
alla sensibilizzazione e alla 
prevenzione di questa importante 
patologia pediatrica” – ha dichiarato 
il Direttore Generale del Policlinico, 
Dott. Giuseppe Pasqualone, in 
rappresentanza di tutta la Direzione 
Strategica.
L’asma bronchiale è una delle 
patologie croniche più diffuse in età 
pediatrica e rappresenta la malattia 
cronica più rilevante proprio per la 
sua diffusione, interessando circa 1 
bambino su 10 nei Paese Occidentali 
inclusa l’Italia, in cui il 2% di bambini 
asmatici soffre di asma grave. E’, 
quindi, fondamentale informare e 
sensibilizzare le famiglie e i giovani 
sulla conoscenza di questa patologia 
per migliorarne il trattamento.



Soragnese (Fdi): I disservizi non 
devono ricadere sui cittadini

Sulla toponomastica servono soluzioni 
urgenti affinché i cittadini non debbano 
pagare per i disservizi comunali A 
riguardo è intervenuta a consigliera 
comunale dei Fratelli d'Italia Concetta 
Soragnese, vicepresidente del Consiglio 
comunale. "L’8 aprile scorso abbiamo 
convocato in Commissione Bilancio una 
audizione con l’Ufficio Toponomastica, a 
seguito della quale come gruppo 
consiliare Fratelli d’Italia abbiamo 
presentato una interrogazione 
protocollata il 10 maggio scorso. In 
questo mese abbiamo studiato il 
Regolamento comunale al riguardo, così 
come le leggi nazionali e i Regolamenti 
ISTAT di riferimento, per poter scrivere 
un documento puntuale su una 
questione importante per la città e le 
sue borgate. Constatiamo oggi che c’è 
chi, evidentemente apprezzando in 
maniera particolare il nostro operato, 
propone interrogazioni, postume alla 
nostra, che evidenziano il problema della 
toponomastica cittadina. E’ importante 
sottolineare che i problemi inerenti la 
toponomastica riguardano soprattutto la 
mancanza di fondi per un ufficio che 
dovrebbe provvedere ad aggiornare 
l’intitolazione delle nostre strade, e la 
seria mancanza di personale. Dal primo 
agosto ci sarà, infatti, un solo 
dipendente nell’ufficio toponomastica. 
Ciò significa che quando quel 
dipendente sarà occupato in 
sopralluoghi, l’ufficio resterà chiuso! 
Quale servizio stiamo garantendo ai 
cittadini? 

L’ufficio toponomastica si occupa anche dei 
censimenti, e come può un solo dipendente 
garantire tutti questi servizi? È opportuno 
farsi qualche domanda. Non potendo 
ottemperare agli obblighi di legge derivanti 
soprattutto dai censimenti, il Comune 
potrebbe dover pagare delle sanzioni? 
Ecco perché occorre agire in maniera 
tempestiva per dare soluzioni concrete, 
che proponiamo nella nostra 
interrogazione. Nel nostro atto, con 
riferimenti giuridici precisi, snoccioliamo 
tutte le problematiche e i disservizi, con 
particolare attenzione anche alle borgate, 
ancora troppo spesso dimenticate. Nessun 
cittadino deve essere discriminato in base 
alla propria residenza: eppure un numero 
importante di servizi che dovrebbe essere 
garantito nelle borgate, latita. 
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T E R R I T O R I O

L'eredità storica di 
Giuseppe Iannone

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Gli studenti 
giudicano 
gli scrittori

Si presenta 
Il pdcast di 

SuDonna



SuDonna: 
Il racconto 

della storia di 
quattro donne 
del territorio

SuDonna è il podcast dedicato 
all’empowerment femminile che sarà 
presentato lunedì 20 maggio alle ore 
10.30 nella Sala della Ruota di Palazzo 
Dogana a Foggia.
Il progetto è stato ideato da Fortore 
Habitat, sostenuto dalla Consigliera di 
Parità della Provincia di Foggia Assunta 
di Matteo, prodotto da Uvoices di 
Davide Vocale, in partenariato con APS 
Made in San Severo ed è finanziato dal 
bando “Futura. La Puglia per la parità”, 
che ha la finalità di promuovere la 
parità di genere e la decostruzione degli 
stereotipi. SuDonna è un viaggio 
interamente al femminile, emozionale e 
coinvolgente, che pone al centro lo 
sguardo delle donne per avviare un 
cambio di paradigma e orientare le 
comunità verso una nuova visione di 
futuro. Lo fa attraverso il podcasting, 
un dialogo narrante pagine di vita 
vissuta che permetterà ai fruitori di 
entrare in punta di piedi nelle storie e 
nelle vite delle quattro protagoniste: 
Lidia Antonacci, imprenditrice agricola 
e titolare dell’azienda Mio Padre è un 
Albero, che ha un legame molto forte 
con la campagna; Maria Luigi Cirillo, 

pittrice e restauratrice, è stata 
coordinatrice regionale del settore 
dell’artigianato e del restauro della CIGL, 
coordinatrice provinciale per la 
Confartigianato di Donna Impresa, 
presidente di Fidapa (Federazione 
Italiana Donne Arti Professioni e Affari), 
oltre ad aver costituito nel 2019 il 
Comitato per le pari opportunità del 
Comune di Foggia; Anna D’angelo, 
Dirigente Asl in pensione, è stata 
consigliera regionale e vicepresidente 
dell’Ordine degli Psicologi, continua a 
sostenere le battaglie per 
l’emancipazione femminile; Maria Luisa 
Terrenzio, imprenditrice agricola, lavora 
nell’azienda di famiglia Prima Bio, si 
batte per la sostenibilità sociale e per il 
rispetto dei diritti dei lavoratori.



Si avviano a conclusione gli 
incontri nelle scuole foggiane

I FIORI BLU 2024

LA GIURIA DEGLI 
STUDENTI

www.foggiapost.com

Dopo Viola Ardone all’istituto Notarangelo, Riccardo 
Chiaberge al liceo Marconi, Francesco Chiodelli al liceo 
Poerio  e Fabio Genovesi all’istituto Giannone, si avviano a 
conclusione i dialoghi di studenti e studentesse con autori e 
autrici candidati, nelle Scuole Superiori della città di Foggia, 
ospiti per l’edizione 2024 del Premio ‘I fiori blu’.  “Per noi del 
direttivo fiori blu è stato da sempre fondamentale 
considerare le esigenze e i desideri della giuria studentesca” 
spiega la docente Eleonora Benvenuto, responsabile del 
progetto scuole del direttivo Premio ‘I fiori blu’.  “Il loro 
coinvolgimento è linfa vitale che fornisce senso 
determinante al progetto nella prospettiva di una continua 
crescita condivisa attraverso la lettura. Già esistono sul 
territorio programmi di diffusione del libro nelle scuole, ma 
il nostro auspicio è la costruzione di un piano di confronto e 
incontro tra studenti e studentesse delle otto scuole 
superiori della città, che sia partecipazione congiunta e 
arricchimento reciproco per differenti punti di vista e 
variegate formazioni”.  Il progetto scuole del Premio “I fiori 
blu” non a caso comprende la partecipazione di alcuni 
studenti e studentesse, scelti dalla referente di ciascuna 
scuola, alla realizzazione di un booktrailer per ciascuno dei 
titoli candidati della edizione in corso, in collaborazione con 
l’Accademia di Belle Arti di Foggia. Questo consentirà di 
riproporre al più vasto pubblico attraverso un mezzo veloce 
ed efficace, sensazioni e riflessioni di ciascuno di loro a 
partire dall’emozione provata durante la lettura.  I 
microvideo, pubblicati sul canale YouTube del Premio, 
saranno consegnati il 28 maggio e il migliore riceverà un 
riconoscimento il prossimo 18 ottobre. 



Con i saluti della 
vicepresidente 
dell’associazione “I fiori blu” 
Isabella Trulli e di Ida La 
Salandra, dirigente del liceo 
scientifico “A. Volta”, l’incontro 
coordinato dal docente 
Damiano Bordasco vedrà 
protagonista lo storico e 
scrittore Carlo Greppi autore 
di “Un uomo di poche parole” 
pubblicato da Laterza. Il 
volume narra un lavoratore 
piemontese che viveva fuori 
dal reticolato di Auschwitz, 
con il quale il più grande 
testimone della Shoah, Primo 
Levi si incontrò compensando 
la malnutrizione del lager con 
zuppe di brodaglie che 
quest’uomo gli portava con 
regolarità. Tutti i giorni, per sei 
mesi, andando ben oltre, 
rischiando anche la vita per 
permettergli di comunicare 
con la famiglia. Una storia 
importante al pari di quelle dei 
ben più noti Schindler e 
Perlasca. “La vita di Lorenzo 
Perrone è una luce nel buio”, ha 
dichiarato Ida La Salandra 
“Greppi ci ha regalato una 
storia, forse ancora poco 
conosciuta, che ci conferma la 
fiducia nell’umanità. 
Certamente, emerge nel testo, 
Lorenzo non aiutò solo Primo; 
ma la vera domanda è un’altra: 
quanti Lorenzo ci sono stati in 
quei luoghi di disperazione e di 
morte? Un saggio davvero 
dirompente che ha coinvolto 
docenti e alunni in un lungo 
percorso di conoscenza della 
pagina più oscura della storia 
dello scorso secolo”.

L’evento si svolgerà domani, venerdì 17 
maggio, con inizio alle ore 12, nell’aula 
magna del liceo scientifico “A. Volta”, in 
diretta streaming sulla pagina della scuola. 
Il Premio “I fiori blu”, di prestigio nazionale 
e tra i più significativi dell’Italia 
meridionale, vedrà svelata la rosa dei suoi 
finalisti il prossimo 6 giugno, in diretta sui 
canali del Premio. A selezionarli - come 
ogni anno - una Giuria Tecnica presieduta 
da Paolo Mieli e composta da Ritanna 
Armeni, Luciano Canfora e Sandra 
Petrignani insieme con Lidia Ravera, Silvia 
Truzzi, Marco Ferrante e Giuliano da 
Empoli, quest’ultimo vincitore dell’edizione 
2023.  Poi finalmente la parola sarà della 
Giuria nazionale di studenti e studentesse, 
lettori e delle lettrici che esprimeranno le 
loro preferenze sul sito ufficiale del Premio 
fino al 28 luglio. 



Iannone e quell'amore infinito
Il movimento operaio e contadino della Capitanata e della 
Puglia perde uno dei suoi più rappresentativi e storici 
esponenti. All’età di 95 anni è scomparso Giuseppe Iannone, 
«Peppino» per i compagni e gli amici che lo hanno stimato e 
che gli hanno voluto bene. Nato nel 1929 a San Nicandro 
Garganico, fin da giovanissimo lavoratore nei campi, è stato 
un protagonista delle lotte per l’occupazione delle terre 
incolte e per l’assegnazione ai braccianti, in quell’area del 
Gargano, caratterizzata da una miseria endemica e da 
profondi contrasti sociali. In tale temperie politica si è 
forgiato Iannone, che da San Nicandro è partito per 
diventare una delle più importanti figure di dirigenti 
sindacali e politici meridionali del Novecento. Sempre 
attento alla questione meridionale e alla condizione 
giovanile, è stato un dirigente di primo piano della 
Federbraccianti e della Cgil della Capitanata e della Puglia, 
per approdare in Parlamento, come senatore e come 
deputato nelle file del Pci e del Partito Democratico della 
Sinistra. Venne eletto Senatore nel 1983, venendo poi 
confermato alle elezioni politiche del 1987. Ha seduto nei 
banchi di Palazzo Madama fino al 1992.
La Camera ardente verrà allestita domani, venerdì 17 
maggio, alle ore 9.00 alla Camera del Lavoro di Foggia (via 
della Repubblica). Le esequie religiose si svolgeranno alle 
ore 11.00 nella Chiesa parrocchiale dello Spirito Santo (via 
Nedo Nadi).
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L'ORGOGLIO DI CANONICO: 
UN PREGIO CHE PUO' 
SALVARE IL FOGGIA

Inserto sportivo



A questo punto della storia del Calcio 
Foggia 1920 sembra che ci sia una sola 
certezza: se il Foggia oggi ha la possibilità 
di iscriversi in Lega Pro e non è 
immischiato in spareggi salvezza è solo 
per l'orgoglio del suo Presidente a cui 
non piace essere definito un perdente. 
Canonico può aver fatto degli errori, 
come fidarsi di alcune persone che lo 
hanno accompagnato in questa avventura 
sportiva a Foggia, ma ha sempre cercato 
di rimediare intervenendo in tuti i modi 
per conquistare la serie B e per salvare la 
categoria quando tutto sembrava 
precipitare (il Bari finalista come il 
Foggia ma in serie B stasera gioca 
l'andata dello spareggio salvezza con la 
Ternana al San Nicola). Nicola Canonico 
ha dalla parte sua il pregio (che a volte 
può essere anche un difetto) di essere 
orgoglioso. E siamo certi che il Foggia per 
lui è come un figlio, che non 
abbandonerebbe in mezzo al mare senza 
la certezza che possa arriva a lidi sicuri. 
Intanto, anche quei tifosi che avevano 
posizioni non certo favorevoli 
all'imprenditore barese in questi ultimi 
giorni avrebbero inviato messaggi di 
sostegno e solidarietà invitandolo a 
proseguire.

CANONICO NON SI 
TIRERA' INDIETRO 

DA IMPEGNI PRESI?



Una soluzione "temporanea" 
per iscrivere il Foggia in C

Il tempo scorre inesorabilmente 
così come si riducono le 
possibilità che il Foggia possa 
iscriversi al campionato di Lega 
Pro. Quando si vogliono fare le 
cose di corsa il più delle volte si 
commettono degli errori, sempre 
che poi si riescano a portare a 
termine. Ed allora, proponiamo 
alla Sindaca di Foggia Episcopo di 
indirizzare al Presidente del 
Calcio Foggia 1920 la seguente 
proposta: garantire a Canonico un 
capitale a fondo perduto (o sotto 
forma di sponsorizzazione), 
costituito dalle devoluzioni degli 
imprenditori locali, tale da 
garantire l’iscrizione al 
campionato ed il pagamento delle 
cosiddette “urgenze”.

Questo consentirebbe di prendere del 
tempo (forse c'è qualcuno che il tenpo vuole 
perderlo?) ed avviare una serie di 
interlocuzioni con imprenditori anche fuori 
provincia. Canonico dovrebbe, però, 
garantire tutto ciò nominando, volendo, un 
Presidente (anche solo onorario) in grado di 
far incontrare le parti interessate a 
concludere l’operazione Foggia che 
dovrebbe avvenire nel più breve tempo 
possibile e, comunque, prima dell’avvio del 
campionato. Ma anche essere garante di 
Comune, tifosi e società. Insomma, una 
figura al di sopra di ogni sospetto. 
Impossibile da trovare? Pare che Canonico 
abbia anche fatto un passo in questa 
direzione ma senza successo.
Ad oggi l’imprenditore barese resta, come 
più volte rimarcato dallo stesso maggior 
azionista del sodalizio rossonero, l’unico in 
grado di mantenere in vita il calcio a Foggia.
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